

CREARA CLUB DE EMPRENDEDORES

La nueva apuesta de Fernando Flores

► "No se trata de crear líderes sino que gente poderosa para enfrentar el nuevo mundo", sostuvo consultor.

Un aporte "relevante" es el que piensa dejar en Chile el ingeniero civil y destacado consultor internacional Fernando Flores. Esta vez su apuesta se llama "Club de Emprendedores", que pretende convertirse en un espacio de encuentro y en "una gran oportunidad para que un grupo de gente que está interesada en ver el mundo como un juego permanente de alternativas se junte y haraje las posibilidades en las cuales el ser humano es capaz de hacer una diferencia".

Es que para Flores -ex ministro de Economía de Salvador Allende y quien posteriormente lograra reputación mundial con su teoría de *work flow* destinada a mejorar la productividad en las empresas- el cambio y la transformación "con la confusión, el temor y la angustia que traen asociados, parecen marcar a fuego nuestra sociedad actual".

Participar en el club tendrá un costo de cinco mil dólares anuales (unos 2,3 millones de pesos), que incluyen, entre otras cosas, cuatro o cinco reuniones lideradas por Fernando Flores y al que asistirán líderes mundiales y locales de diferentes



Fernando Flores, consultor internacional.

ámbitos. Entre los invitados ya figuran Gabriel García Márquez y Felipe González. La primera reunión se realizará el miércoles y jueves de la próxima semana, y la idea es lanzar también la iniciativa en México y España.

Flores definió el proyecto como "una comunidad que cultiva un nuevo estilo en que sus miembros se reúnen para inventar en conjunto las orientaciones para el mundo que viene. No se trata de crear

líderes sino que gente poderosa para enfrentar el nuevo mundo".

Precisó que "estamos viviendo una transformación radical que nos lanza a un torbellino de cambios frente a lo que hemos perdido el sentido de ser actores en un mundo significativo y valioso". Y es que, agregó, en el mundo se están rompiendo raíces y tradiciones, cambian las identidades y las comunidades en las que éstas se construyen, y las carreras y profesiones, pues mientras unas se hacen obsoletas las nuevas se multiplican.

Lo que el Club de Emprendedores promete a sus miembros es el desarrollo de capacidades para manejar con serenidad la incertidumbre del cambio; cultivar el espíritu emprendedor para participar en la invención de los cambios políticos estructurales y empresariales; cultivar la sensibilidad por la historia; reconstruir las capacidades de las personas para ser protagonistas de la historia. Promete además, proveer a sus integrantes de nuevas interpretaciones del trabajo y la productividad que les permitirá generar nuevas prácticas para ser más exitosos.

CATALINA ALLENDES

lo hace
800-5-111-1008
P:40

APF
1283

La nueva apuesta de Fernando Flores [artículo] Catalina Allendes.

Libros y documentos

AUTORÍA

Allendes, Catalina

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La nueva apuesta de Fernando Flores [artículo] Catalina Allendes. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile